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Séance publique du 26 janvier 2023 

Gouvernance du CISSS de la Gaspésie 

M. Loiselle, le président du Conseil d’administration, débute en 
mentionnant que la présente séance se tient exclusivement en 
ligne en raison des conditions météorologiques. 

Suite à l’ouverture de la séance et la constatation du quorum, le 
C.A. débute par l’approbation et le suivi des procès-verbaux des 
séances tenues en juillet, septembre et octobre. 

M. Pelletier, PDG, poursuit en déposant le Rapport sur 
l’application de la politique « sans fumée » du CISSS de la 
Gaspésie tel que signifié par le MSSS. Ledit rapport est entériné 
par le C.A. tel que déposé et sera transmis au MSSS avec une 

résolution. 

Ensuite, le PDG amène la possibilité d’ajouter un troisième 
médecin examinateur aux plaintes. Il est résolu par le C.A. de 

nommer Dr Sylvain Croteau à ces fonctions. 

Dr Bonnier Viger, Directeur régionale de santé publique, brosse 
ensuite le portrait de la situation épidémiologique et celle de la 
vaccination pour la région. Il souligne que les virus respiratoires 
sont en déclin depuis les Fêtes. Par le fait même, il encourage 
tout de même la population à aller chercher leur dose de rappel 
COVID, c’est-à-dire d’obtenir une nouvelle dose si on n’en a pas 

reçu depuis les 5 derniers mois.  

RAPPORT DES COMITÉS 

Comité de vérification  

M. Émond, le président de ce comité, fait état des principaux 
sujets traités lors des rencontres tenues le 10 et 25 janvier 2023. 
À cet égard, il mentionne qu’un déficit anticipé de 7.5M$ est 
projeté d’ici la fin de l’année financière si la tendance se 
maintient. De plus, il ramène le fait que l’utilisation de la main 
d’œuvre indépendante doit être suivie. L’organisation est en 
attente de réponses quant au financement ou non par le MSSS 
de coûts post-COVID associés à la pandémie, et ce, suite à la fin 
de l’urgence sanitaire annoncée le 31 mai dernier. 

Comité des ressources humaines 

Le président du comité, M. Richard Loiselle, présente 
sommairement les principaux sujets abordés lors de la rencontre 
le 24 janvier dernier. Entre autres, il ramène que le poste de 
directeur adjoint à la Présidence-Direction générale a été revu 
afin d’avoir une meilleure proximité avec le personnel et la 
population. Aussi, il ajoute que l’état de la main-d’œuvre est pris 
en compte à chaque rencontre ainsi que le volet du recrutement 
provincial et international. De plus, tous les éléments qui 
interpellaient les ressources humaines dans le rapport de la VGQ 
sont suivi méthodiquement et rigoureusement. Pour terminer, il 
mentionne que l’utilisation accrue de la main-d’œuvre 
indépendante (MOI) occasionne une charge financière 
importante pour l’établissement, ce qui soulève de grandes 

préoccupations au sein des administrateurs. 

 

Comité des usagers du centre intégré 

Mme Synnott, représentante de ce comité, fait état des sujets 

abordés à la rencontre tenue le 25 janvier dernier, soit : 

 Projecteur OBIE; 

 3e édition de la Journée des comités des usagers et des 
comités des résidents les 4 et 5 mai 2023; 

 Wifi au Mgr Ross; 

 Difficulté reliée à la découverture des taxis à Gaspé après 
20 h; 

 Écrans déroulants dans les établissements; 

 Articles promotionnels.  

Comité des fondations 

M. Philippe Berger, représentant de ce comité, souligne qu’une 
rencontre a été tenue le 16 janvier dernier avec les présidents 
des Fondations. Ainsi, il énumère les activités majeures tenues 
par les fondations au cours de la dernière année et celles à venir, 
et ce par RLS, soit : vente de billets, Classique de golf, loterie, 
etc. M. Berger fait aussi mention d’un projet important dans la 
Baie-des-Chaleurs, soit la Maison de soins palliatifs, qui a été 
soutenue par la traversée du Canada à vélo par Dr Simon 
Prévost. De plus, il informe que les fondations iront de l’avant en 
2023 pour tenir une activité conjointe. En conclusion, M. Berger 
avance que la population est généreuse, mais qu’il y a un 
manque de relève chez les bénévoles. 

INFORMATIONS GÉNÉRALES 

Information du président-directeur général 

Le PDG, M. Martin Pelletier, débute en remerciant le personnel 
pour tout le travail accompli, particulièrement pour la période des 
Fêtes. 

M. Pelletier adresse ensuite l’enjeu de la main d’œuvre 
indépendante qui a été abordé médiatiquement par M. Alain 
Vézina, DRHCAJ, dans les jours précédents. Le PDG souligne 
qu’il souhaite que l’organisation devienne plus attractive pour 
pallier au besoin, mais que la rareté des ressources occasionne 
son lot de défis. 

Le PDG fait ensuite état du plan d’action émanant de l’audit de 
performance produit par la Vérificatrice générale du Québec. Il 
informe que l’avancement des travaux va très bien, mais que la 
mise en œuvre des actions prendra un certain temps. 

M. Pelletier souligne par la suite que le projet de réaménagement 
de l’urgence de Sainte-Anne-des-Monts progresse bien. 

Le PDG conclue en traitant du dossier du bloc opératoire et de 
l’obstétrique de l’hôpital de Sainte-Anne-des-Monts. Il est 
mentionné que l’obstétrique ne peut fonctionner lorsqu’un bloc 
n’est pas ouvert. Il est aussi mentionné que le bloc opératoire a 
repris ses activités. Il précise que la volonté de l’organisation est 
de maintenir, consolider et développer les services en Haute-
Gaspésie. 
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Information du président 

Le président, M. Richard Loiselle, mentionne qu’il est difficile de 
recruter des administrateurs à l’heure actuelle. Le C.A. est en 
attente de l’acceptation finale du MSSS pour la reconduction des 
mandats de certains administrateurs. 

M. Loiselle souligne que le travail demandé aux administrateurs 
est colossal et que chaque administrateur est investi d’un 
engagement important. 

Le président termine en réitérant que le C.A. est vigilant et en 
appui derrière le PDG et l’équipe de direction dans la marge de 
manœuvre qui lui est donnée. 

Direction des ressources financières 

M. Jean-Pierre Collette, directeur des ressources financières, 
dépose le rapport trimestriel de la période 9. Le rapport est 

adopté par le C.A. 

Ensuite, M. Collette dépose la demande d’autorisation pour 
l’utilisation d’emprunt 2023-2024. Le C.A. accepte la demande. 

Direction des services professionnels 

Dre Nathalie Guilbeault, directrice des services professionnels, 
débute en amenant la demande de décision pour des demandes 
de nominations et de modifications de nominations pour des 
médecins de famille membres actifs et associés du Conseil des 
médecins, dentistes et pharmaciens (CMDP) du CISSS de la 
Gaspésie. Ce point est résolu par le C.A. 

En deuxième lieu, Dre Guilbeault traite de la demande de 
nomination d’un pharmacien comme membre actif du CMDP du 
CISSS de la Gaspésie, le C.A. propose et appui cette 
nomination. 

Elle poursuit en traitant des demandes de nominations et de 
modifications de nominations de médecins spécialistes membres 
actifs et associés du CMDP du CISSS. Il est résolu par le C.A. 
d’accepter ces demandes. 

Une démission est par la suite entérinée par le C.A. quant à un 
membre actif du CMDP. 

Le C.A. procède ensuite à la résolution de la mise à jour du plan 
de délégation de signature et du registre des signataires 
autorisés par l’établissement pour les demandes de paiement de 

RAMQ. 

Dre Guilbeault poursuit en présentant un contrat d’affiliation à 
l’Université Laval pour plusieurs stages. Il est convenu par le 
C.A. d’Accepter ce contrat qui augmentera la collaboration avec 
cette institution universitaire. 

Finalement, Dre Guilbeault, sous approbation du C.A., confirme 
la nomination des directrices médicales, Dre Marie-Yanouk Blain 
et Dre Renée Soucy, des centres de procréation assistée de 
Gaspé et Chandler. 

Direction du programme Jeunesse et Direction des 
ressources humaines, des communications et des affaires 
juridiques 

Sous présentation du point par Mme Connie Jacques, 
présidente-directrice générale adjointe, il est résolu par le C.A. 
de nommer Mme Isabelle Laprise à titre de sage-femme dans le 
RLS de la Baie-des-Chaleurs. 

 

Direction des ressources humaines, des communications et 
des affaires juridiques (DRHCAJ) 

M. Alain Vézina, directeur des ressources humaines, des 
communications et des affaires juridiques, débute en présentant 
au C.A. les recommandations du comité de sélection quant au 
poste de Directrice de la protection de la jeunesse. Il est proposé 
et adopté par le C.A. que Mme Michelle Frenette soit nommée à 
ces fonctions. 

M. Vézina poursuit en présentant la recommandation du comité 
de sélection pour le poste de Directeur adjoint au PDG pour le 
RLS Baie-des-Chaleurs. La recommandation est adoptée par le 

C.A. et M. Pierre Parisé est ainsi nommé à ces fonctions. 

Finalement, M. Vézina conclue en présentant la 
recommandation du comité de sélection pour le poste de 
Directeur adjoint au PDG pour le RLS Côte-de-Gaspé. Le C.A. 
adopte la recommandation de nommer M. Vincent Tremblay à 
ces fonctions. 

Prochaine séance ordinaire du conseil d’administration  

La prochaine séance ordinaire du conseil d’administration se 

tiendra le 16 mars dans le RLS Baie-des-Chaleurs. 

 


